



Asamblea del Frente de Estudiantes por las últimas leyes del Gobierno

El Frente de Estudiantes de Salamanca ha convocado una asamblea para todo el estudiantado de la Universidad de Salamanca. Tendrá lugar este jueves a las 17:00 horas en el salón de actos de la Facultad de Geografía e Historia. El motivo de la convocatoria es organizar una respuesta a nivel local por los "ataques a los estudiantes" que según este colectivo ha promovido el Gobierno con la Ley Celaá, Ley LOSU o el aumento de las tasas universitarias, así como por los problemas que puedan existir en las diferentes facultades. El Frente de Estudiantes afirma que la asamblea servirá para canalizar las quejas en la creación y organización de movimiento estudiantil contra la privatización de la educación.